

橋ときわっ子

学校だより第10号
令和6年9月19日
武雄市立橋小学校
校長 坂井 文明



— やればできる みがけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT利活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

運動会に向けて練習スタート！

9月29日（日）の運動会に向け、練習が始まりました。職員会議や橋町スポーツ協会定例会で協議し、学校の種目を限定したり、町の種目を精選したりして、公民館より配布済みのプログラムのとおり、15時頃までの開催となりました。

橋町民スポーツ大会の目的は「町民の体育の奨励と融和を図ることにより、健康で明るいまちづくりに寄与することを目的とする。」とあり、学校の目的は、「①いろいろな競技を通して、勝敗を競い合う楽しさにふれさせる。」「②同学年、異学年の集団活動をとおして、人とかかわりを深め、集団意識を高める。」「③児童を計画や運営に参加させることにより、自主性を伸張する。」とあります。同じ目的である「かかわり」を大切に、思い出に残る運動会にしたいと考えています。

5年生 田んぼの生き物調べ

8月27日（火）に、5年生「田んぼの学校」の一環として「田んぼの生き物調べ」を行いました。講師として、上野出身の大串健様が来てくださいました。子どもたちは、学校の田んぼで見つけた益虫や害虫について、インターネットで調べながら、稲の生育にどのような影響を与えるのかを学び、生態系や環境を守るためにはどうすればよいかを考えることができました。



4年生 歯の保健指導教室

9月5日（木）に4年生「歯の保健指導教室」が行われました。校医である寺尾歯科から、歯科衛生士 橋本さんに「歯の大切さ」について指導していただきました。歯垢についてや歯肉炎について話していただいた後、染め出し粉を使って、正しい歯の磨き方について教えていただきました。全校児童及び職員分の歯ブラシもいただいております。虫歯予防と早期治療を心がけていきたいと思えます。



「ふれあい道德」授業参観・教育講演会

9月7日（土）に土曜日等開校の一環で、「ふれあい道德授業参観」と育友会主催の「教育講演会」を行いました。

「ふれあい道德」では、身近に起こる場面を題材にした主題で、これまでの自分とこれからの自分を考える良い機会となっていました。

「教育講演会」は、保護者は、多目的室で、4年～6年児童は、各教室でのリモートで行いました。演題は、「未来のリーダーを育てよう～地域で活躍する子どもたち～」で、武雄市生涯学習課の堤 浩子様、わんぱくするクール校長の近藤 正裕様に講演していただきました。

青島での「わんぱくスクール」についてや「ジュニアリーダーズクラブ」「武雄市・雄武町児童交流事業」等について具体的に説明していただきました。



結団式

9月10日（火）に運動会結団式を行いました。赤組、白組に分かれて応援団を中心に自己紹介したり、各団長の思いを伝えたりしました。

結団式後は、それぞれに分かれて、早速応援練習を行いました。運動会のためは、「地域の人と協力し、何事もあきらめず、一生けん命がんばり、最高の運動会にしよう。」です。まずは自分の中で最高の運動会になるよう最善を尽くしてほしいと思います。フレフレ 赤組。がんばれがんばれ 白組。

